

L'Université Lumière Lyon 2 met le cap sur l'Europe avec l'alliance BAUHAUS4EU

11 juillet 2024

L'alliance européenne BAUHAUS4EU dont l'Université Lumière Lyon 2 est membre, aux côtés de 9 universités et de 67 partenaires associés, est lauréate de l'appel à projets lancé par la Commission européenne. Ensemble, les membres de cette alliance ont pour ambition de constituer un campus européen commun et une communauté de recherche et d'éducation pour leurs 124 000 étudiantes et étudiants et leurs 10 000 personnels.

Avec le financement, pendant au moins 4 ans, de l'alliance BAUHAUS4EU, l'Université Lumière Lyon 2 se lance dans l'aventure de l'université européenne. Aux côtés de deux partenaires historiques que sont la Bauhaus-Universität Weimar (Allemagne) et l'Università degli studi di Bergamo (Italie) ainsi que la Blekinge Tekniska Högskola (Suède), l'Université de Picardie Jules Verne (France), l'Uniwersytet Ekonomiczny w Katowicach (Pologne), l'Instituto Politécnico de Castelo Branco (Portugal), l'University of Architecture, Civil Engineering and Geodesy (Bulgarie), l'University of Macedonia (Grèce) et l'Universiteti POLIS (Albanie), elle avait déposé un projet de financement en février dernier auprès de la Commission européenne. Ce projet structurant offrira aux établissements membres la possibilité de créer des diplômes communs et permettra de développer une dynamique forte de recherche, de diffusion des savoirs et de liens tissés entre monde académique et territoires représentés dans le réseau.

Jim Walker, qui a porté le projet en tant que vice-président chargé des relations internationales, explique ainsi : « Notre université s'intègre dans un grand et beau projet qui nous apportera de nouvelles opportunités de coopération et viendra structurer encore plus fortement nos relations européennes. Ce projet se veut véritablement transformant, venant irriguer un grand nombre de nos activités, bien au-delà du périmètre classique des relations internationales. »

Au-delà des activités de formation et de recherche, et grâce à ses 67 partenaires extra-académiques, l'alliance collaborera étroitement avec ses écosystèmes régionaux afin de co-crée des solutions pour la transition vers un avenir résilient, durable et inclusif, autour de thématiques partagées telles que le patrimoine bâti, les disparités entre zones urbaines et zones rurales, l'économie solidaire et le multilinguisme.

► En savoir plus sur l'alliance BAUHAUS4EU : <https://www.bauhaus4.eu/>